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Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Paulo Cesar 
Miranda saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Atas: Foram postas 
em votação as Atas 01/2025 e 02/2025, que foram aprovadas por unanimidade. Tribuna: Silvia P. 
da Costa, PSBD, saudou a todos e disse que, como representante aqui de todas as mulheres 
Colinense, gostaria de convidar a todas a participar do café do grupo do Lar unidas venceremos do 
Ano Bom Alto, que será neste sábado, dia vinte e cinco, com início a partir das quatorze horas. 
Informou que o café pode ser reservado com as integrantes do grupo do Ano Bom Alto e que será 
uma tarde abençoada pela Pastora, será servido um delicioso café e terá muita diversão com brindes. 
Após, comentou querer reforçar os seus pedidos de indicação, uma delas as roçadas nas localidades 
do interior, inclusive no Ano Bom Alto em determinados pontos. Falou que foi feito o pedido a ela por 
alguns moradores, onde escutou, apoiou e agora está solicitando à secretária competente. Informou 
que já havia conversado com o secretário competente, aproveitando para agradecer pela atenção e 
o retorno passado a ela e dizer que ficam no aguardo do pedido atendido. Quanto a sua indicação 
também de melhorias na praça poliesportiva, localizada próximo ao CTG, mencionou que já vinha 
solicitando à administração anterior. Comentou que famílias que frequentam aquele local, inclusive 
ela, às vezes, toma seu chimarrão e prática alguns exercícios naquele local, observaram a 
necessidade de grandes melhorias. Disse ser interessante a reposição da areia na cancha de 
esportes pois várias crianças e adolescentes gostam de jogar bola neste local, refazer a grade de 
proteção, uma parte já havia sido retirada e não foi colocada nova, ver a possibilidade do plantio de 
mais árvores, criando assim um ambiente com mais sombras aos atletas, visando melhorar a 
qualidade de vida, oferecendo um ar mais puro e também um embelezamento naquele local em que 
é muito frequentado pelas famílias. Emerson Pott, PP, saudou a todos e disse aproveitar a 
oportunidade de dar ênfase em suas duas indicações, que ele e a sua colega Justines fizeram, para 
que seja, a indicação número quatro, de novo, isentada as pessoas de IPTU, que foram atingidas 
pela enchente, pois foram muitos os efeitos climáticos que afetaram essas pessoas e elas perderam 
muito. Desta forma, comentou que acham viável que se optasse mais uma isenção para esse ano de 
dois mil e vinte e cinco, seria de muita importância. Em relação à indicação número cinco, que é sobre 
as lixeiras, explicou que isso é uma reclamação que ouve de muitas pessoas, que deveríamos ter 
mais lixeiras, maiores e melhores distribuídas. Salientou concordar com isso e acha que poderiam 
fazer essas lixeiras fazer parte do embelezamento da cidade, fazer uma reforma nelas, um enfeite 
ali, um emblema do município mais destacado, alguma coisa dessa parte. Falou que também é muito 
importante que elas todas tenham tampa, porque os animais viram e mexem, espalham todo o lixo 
na rua e também ver os melhores locais para essas lixeiras serem instaladas tanto na cidade quanto 
no interior. Disse indicar que seja feito um estudo de alguém que entenda dessa parte para ver onde 
seria melhor instalá-las. Fabiano Goldmeier, MDB, saudou a todos e agradeceu, em primeiro lugar, 
as pessoas que deram o voto de confiança na sua pessoa para representá-los nessa Casa durante 
os quatro anos. Agradeceu a sua família e aquelas pessoas que se engajaram na sua campanha, 
dizendo que são cento e cinquenta votos, mas são votos que foram feitos pela confiança que as 
pessoas têm neles. Após, informou ter aqui alguns recados para passar. Explicou que, como nas 
suas visitas foi muito questionado sobre a questão de vários aviários e chiqueirões que ainda estão 
sem produzir, conseguiram intermediar uma reunião no dia vinte e oito de janeiro, na 
Câmara de Vereadores, com o representante da empresa Saziare. Comentou que eles têm interesse 
de expandir a produção de suínos, então quem tiver interesse, os produtores que ainda estão com 
seus galpões parados, podem, no dia vinte e oito de janeiro fazer parte dessa reunião. Falou que no 
dia trinta e um de janeiro terão uma reunião com o dono da Naturovos, de Salvador do Sul, que 
também tem interesse em produtores, mas aí seria na questão de ovos comerciais. Informou que 
essa reunião é dia trinta e um, para quem tiver interesse em fazer parte, enfatizando o convite para  



 
 
verem novos caminhos, não ficar dependendo só de uma cooperativa, porque viram o que aconteceu, 
o caos que passaram com a Languiru. Disse que hoje muitos ainda estão penando, passaram por 
dois anos, não foi fácil, foram noites e noites mal dormidas, sem saber se no dia seguinte viria ração, 
se iriam recolher os animais ou não, porque a responsabilidade é do criador. Falou que, uma vez o 
animal alojado, o criador tem a sua responsabilidade. Afirmou estarem fazendo o papel deles, ele 
junto com a Administração, Marcelo e Maristela, Secretaria da Agricultura, estão indo atrás de 
empresas para tentar absorver esses produtores que ainda estão parados. Disse que de momento 
seria isso, mas terão mais reuniões, uma vai ser com a Santa Clara, sem data definida ainda. Infomou 
que a Cooperativa Santa Clara, da qual faz hoje parte, é criador, é uma cooperativa muito séria. 
Mencionou que também estão em contato com essa empresa, que também tem interesse de expandir 
a produção de suínos, estão só esperando a definição, a questão, o leilão do Frigorífico Languiru, 
quando vai sair, se vai sair, porque a Santa Clara é uma das empresas interessadas nesse leilão 
também. Projetos: Projeto de Lei nº 009.01.2025: Autoriza a realização da Campanha “Colinas da 
Sorte 2025” com o fim de estimular o aumento da arrecadação de tributos do município, com 
premiação a consumidores e produtores rurais, e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Indicações: Indicação nº 003.2025: Indica ao Poder Executivo que, através de 
trâmites regimentais, o prefeito realize uma normativa interna, vedando no âmbito municipal a 
nomeação de pessoas que foram candidatas a vereador em pleitos eleitorais, para qualquer cargo, 
junto ao município. (Indicação: Paulo Cesar Miranda - MDB). Aprovada por unanimidade. 
Indicação nº 004.2025: Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, adote as 
medidas necessárias para isentar do IPTU as pessoas atingidas pelos eventos climáticos de 2024, 
nos mesmos moldes da Lei Municipal nº 2.181, de 20 de junho de 2024. (Indicação: Justines Gentilini 
– PSDB). Aprovada por unanimidade. Indicação nº 005.2025: Indica ao Poder Executivo que, 
através de Secretaria competente, estude a viabilidade de colocar lixeiras padronizadas, com tampa, 
de grande porte, na cidade e no interior do município. (Indicação: Justines Gentilini - PSDB e 
Ermerson Pott – PP). Aprovada por unanimidade. Indicação nº 006.2025: Indica ao Poder 
Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de instalar uma parada de 
ônibus nas proximidades do Loteamento Pôr do Sol, bem como a limpeza nas demais paradas de 
ônibus do município, principalmente as do interior. (Indicação: Paulo Cesar Miranda – MDB). 
Aprovada por unanimidade. Indicação nº 007.2025: Indica ao Poder Executivo que, através de 
Secretaria competente, adote as medidas necessárias para fazer uma roçada nas entradas da Linha 
Ano Bom Alto. (Indicação: Silvia P. da Costa - PSDB). Aprovada por unanimidade. Indicação nº 
008.2025: Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade 
de fazer melhorias na Praça Poliesportiva, localizada na Rua Parobé, próximo ao CTG. (Indicação: 
Silvia P. da Costa - PSDB). Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, o presidente encerrou 
a sessão às dezenove horas e cinquenta minutos e convocou próxima sessão para o dia cinco de 
fevereiro de dois mil e vinte e cinco, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal 
de Vereadores de Colinas, vinte e dois de janeiro de dois mil e vinte e cinco. 
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